

Rodrigo Jarque se ha puesto creativo para conseguir más dinero

Se dice que

Rodrigo Jarque se ha puesto creativo para conseguir más dinero. Ahora, ha recurrido a la emisión de bonos bursátiles por 3 mil millones de pesos extras que han sido bien recibidos por calificadoras como Fitch Ratings que los calificó la semana anterior con sus más altas notas. Este secretario de Finanzas podría pasar a la historia como uno de los que más deuda herede. Sumado todo lo que el Estado de México deberá en 2023 –en todas sus denominaciones y formas– podría romper la barrera de los 70 mil millones de pesos.